



たくさんのご支援とご協力をありがとうございました！

もうすぐ夏休みになります。学校教育目標に「地域を愛し、地域に愛される子」を加えて教育活動をスタートさせ、早いもので4か月がたちました。この4か月、さまざまな教育活動に対し、保護者の方や地域の方のご支援をいただき、子どもたちの成長を支えていただきました。学校、家庭、地域が同じ目標に向かってそれぞれの立場でできることをし、ともに子どもの成長を支えるといった、コミュニティ・スクールの主旨に沿った活動が進んできました。

今後も、豊田地域に関わる方一人一人が地域の子どもの成長を育てる当事者として、子どもたちの成長に関わっていただくことを、心よりお願い申し上げます。

子どもたちのために皆様のお力が必要である場合には、CSコーディネーターより活動内容や活動の主旨を発信させていただきます。また、この通信においてもお伝えさせていただきますので、興味を持たれた方は学校（42-2024）までお問合せください。9月以降も、子どもたちと保護者の方、地域の方とのつながりを作るための取組を企画していきます。ご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。

「本の宅急便」

選書ボランティアの皆様へ、子どもたちのリクエストに応じた本を選んでいただきました

